
Presseinformation Nr. 205

9. Februar 2006

GOLDMANN:
**FDP setzt Anhebung der BSE-Testaltersgrenze auf 30
Monate durch**

BERLIN. Zu dem von der Bundesregierung geplanten Anheben der Altersgrenze für BSE-Tests bei Rindern von 24 auf 30 Monate erklärt der Agrarexperte der FDP-Bundestagsfraktion, Hans-Michael GOLDMANN:

Die geplante Anhebung der BSE-Testaltersgrenze von 24 auf 30 Monate wäre ohne den energischen Einsatz der FDP-Bundestagsfraktion nicht zu Stande gekommen. Denn noch vor wenigen Wochen hat Bundesminister Horst Seehofer jede Notwendigkeit für eine Anpassung strikt abgelehnt. Es ist gut, dass die Bundesregierung nun ihre Ansicht geändert hat und den Weg für eine vernünftige Lösung freimachen möchte. Die geplante Anhebung ist richtig und überfällig. So können die Landwirte von zusätzlichen Kosten befreit werden, ohne dass der Verbraucherschutz abgesenkt wird.

Für die FDP-Bundestagsfraktion fordere ich die Bundesregierung zudem auf, sich auf europäischer Ebene gemeinsam mit der EU-Kommission für eine weitere Anhebung der BSE-Testaltersgrenze auf 36 Monate einzusetzen.

Knut Steinhäuser
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE